

学校名	広高等学校
所在地	呉市広大新開3丁目6-44
HP	<a href="https://www.hiro-h.hiroshima-c.ed.jp/zennichi/index.html">https://www.hiro-h.hiroshima-c.ed.jp/zennichi/index.html</a>
令和5年度 交流内容	<p>下記の国際交流は、令和5年度に行った国際交流の一部です。その他の交流については、リンクにアクセスしていただき、本校HPをご覧ください。 令和6年度に実施する国際交流も、随時更新しています！</p> <p style="text-align: center;"><b>本校の「国際交流」に関する広報活動の詳細（本校HP→国際交流）</b>  <a href="https://www.hiro-h.hiroshima-c.ed.jp/zennichi/kokusai.html">https://www.hiro-h.hiroshima-c.ed.jp/zennichi/kokusai.html</a></p> <p>校内外で次のような国際交流や短期留学に参加しました。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・グローバル・クラスメート ※下記参照</li> <li>・グローバル・スタディーズ・プログラム</li> <li>・異文化間能力育成研修</li> <li>・韓国・昌原市への短期留学</li> </ul> <p>※その他、広島県が主催する国際交流事業等にも積極的に参加しており、令和5年度は190名以上の生徒が国際交流等に参加しました。</p> <p><b>【グローバル・クラスメート】</b> (Kizuna Across Cultures 主催) 9月から2月下旬までの約半年間、毎週金曜日放課後に実施</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● 本校1・2年生計33名と、米国・シアトルにあるウッデンヴィル高校の日本語を学ぶ高校生45名がオンラインで交流をしました。</li> <li>● Canvas（教育用アプリケーション）を用いて、英語と日本語で様々なトピックについて意見交換をしました。</li> <li>● 自分たちの国の「おみやげ」として、それぞれの国らしさのある品物を選び、メッセージカードとともに贈り合いました。</li> </ul> <div style="display: flex; justify-content: space-around; align-items: flex-start;"> <div style="text-align: center;">  <p>写真左側： お土産を受け取った米国の生徒からの感謝のビデオメッセージが届きました。</p> </div> <div style="text-align: center;">  <p>写真右側： Canvas上で、トピックの投稿やペア生徒とのメッセージのやり取りをしました。</p> </div> </div>
今後の 交流予定	<p>令和6年度 <b>【訪問】</b> ウッデンヴィル高校生徒の来校 (4月11日(木)～12日(金):計2日間)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・30名の生徒が来校。</li> <li>・12日(金)に本校生徒が広島市内を案内する。</li> </ul>